



# Der Bachelor of Laws – Chancen und Schwierigkeiten

## FSR Jura

Heidelberg



Podiumsdiskussion  
18.11. 16:00 Uhr s.t.  
Hörsaal 14, Neue Universität

Bologna-System und zugleich Staatsexamen?

Der Bundesverband Rechtswissenschaftlicher Fachschaften e.V. und der Fachschaftsrat Jura Heidelberg laden zu einer Podiumsdiskussion mit folgenden Gästen ein:

- Prof. Dr. Andreas Engert  
Inhaber des Lehrstuhls für Bürgerliches Recht, Deutsches und Europäisches Wirtschaftsrecht und Unternehmenssteuerrecht an der Universität Mannheim
- Prof. Dr. Andreas Piekenbrock  
Inhaber des Lehrstuhls für Bürgerliches Recht und Insolvenzrecht an der Universität Heidelberg
- Ruben Rehr  
Vorstandsvorsitzender des Bundesverbandes Rechtswissenschaftlicher Fachschaften e.V.
- Dipl. Jur. Anna Bernzen, LL.B.  
Autorin des „ZEIT“-Artikels „Schafft das Juraexamen ab!“
- Jan Seidel  
Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Staatsrecht, Verfassungslehre und Rechtsphilosophie an der Universität Heidelberg  
Autor des „ZEIT“-Artikels „So könnte ein Jura Bachelor aussehen“

Interessen ausloten.  
Ansichten vertreten.  
Verantwortung übernehmen.